

御 菌 小 だ よ い

平成26年5月7日
伊勢市立御菌小学校

<http://www.ise-mie.ed.jp/~misono-e/>

No. 108

校長室より

先日、近くの山を散歩していると、シャガの花が咲いているのを見つけました。シャガは白い花の中に、黄色や青が混じったきれいな花です。山へ行けば、どこにでも生えている花ですから、ご存知の方も多いのではないでしょうか。

今から50年近くも前のこと、毎日野山を駆け回って遊んでいた私は、初めてこの花と出会いました。きれいだったので、数本摘んで家に持ち帰って母親に渡しました。母親はたいそう喜んで、「おたいはシャガが大好きなんさ。おおきんな！」と言って、牛



シャガ

乳瓶にシャガをさして、玄関に飾ってくれました。それがうれしくて、毎日のように飽きもせず、シャガを摘んできました。それだけではなく、ヤマブキやアザミ、すみれやつつなみ草、レンゲやつつじなど、山に生えている花ならなんでも持って帰りました。そのたびに母親は喜んで、瓶に活けて飾ってくれたのです。

大人になってから、母親と墓参りに行った折、久しぶりにシャガを見つけ、母親に話しました。「そういえば、おかあちゃんシャガの花好きやったよなあ。」すると母親は、「えっ、そんなに好きやないよ。」と答えました。驚いて、私が子どもの頃のいきさつを話すと、母親は笑って言いました。「そうかん、そんなこと言うたかん。きっとあんたの思いがうれしくて、そう言うたんやな。親はどんなに小さなことでも、子どもの優しさや思いにふれたら、どんな雑草でも、大好きになるもんや。あんたが、おたいのために摘んできてくれたのが、よっぽどうれしかったんやろなあ。あんたも親になったらわかるよ。きっと、おたいとおんなじこと言うわ。」

シャガの花を2本摘んで、母のお墓に供えてきました。喜んでくれたでしょうかねえ。

ゴールデンウィークを終えて

今年のゴールデンウィークも、大変な人ごみでした。お出かけになられて、渋滞に巻き込まれた方もいらっしゃるのではないのでしょうか。



朝日に向かって登校

さて、また日常が戻ってきました。元気に登校してきた子どもたちではありますが、ちょっと疲れ気味、ちょっと眠そうな子もいるようです。こんな時には、体調を崩したり、思わぬ怪我をしたりすることもあります。どうぞご注意ください。今週は、子どもたちの生活のリズムを整えることを、よろしく願います。

情報モラル研修会

日々の通信機器の進歩により、今までなかったような社会問題が数多く出現しています。そんなネット社会の中で、子どもたちが犯罪に巻き込まれたり、いじめなどが起こるなどが大変な問題となっています。今回は、子どもたちのために、「今、子どもたちが危ない！～ネット社会の歩き方～」と題して、進修小学校の出口晃校長先生に来ていただいて、5.6年生対象の授業をしていただきました。難しい内容もありましたが、約90分の間、子どもたちは真剣に先生の話に聞き入っていました。



情報モラル研修会

授業参観

今年度初めての授業参観には、本当にたくさんの皆様がおいでくださいました。ありがとうございました。お子様の様子はいかがでしたか？どうぞ、いいところを見つけて、大いに褒めてあげてください。

ところで、今回の授業参観では、たくさんの方においでいただいたため、スリッパが足らなくなっていました。大変申し訳ありませんでした。また、学級によっては、名札の用紙が届いていないご家庭もあり、これにつきましてもお詫びいたします。どうぞご容赦ください。



授業参観

PTA総会



総会風景

授業参観後、ランチルームにおいて、PTA総会が開かれました。予算・決算・年間活動計画等の大切な内容を決めていただきました。今後一年間、この日に決定していただいた計画に沿ってPTA活動を展開していただきます。ご協力をよろしくお願いいたします。

避難訓練

今年度初めて、大地震を想定しての避難訓練を実施しました。今後30年の間に、この地方で高い確率で起こると言われている、東海・東南海・南海地震。そんな大地震を想定して、全員が運動場に避難しました。指示があってから約3分で、運動場に一次避難ができました。そこから、今度は津波警報が出されたとの想定で、5.6年生は外階段から屋上へ、3.4年生は内階段を使って屋上へ避難しました。そして、1.2年生は3階教室へ避難しました。これが完了するまでに、約8分かかりました。今後はもう少し時間短縮を目指して、訓練に取り組みたいです。



避難訓練

この機会に、ご家庭でも地震の際の避難について、どこに避難するのかなど、ぜひ話し合いをしておいてください。